

◆市議会議員選挙◆

23年4月17日…告示
23年4月24日…投開票
有権者数…212,513人
投票者数…112,385人
投票率…52.88%



三度目。議会に送って頂いて！

不死鳥福井を明るく熱く元気に！
一笑顔あふれる街を一

三回目の選挙を通して、同じSローガン、テーマを掲げて取り組んで参りました、「不死鳥福井」言うまでもなく、戦災、震災、洪水等の経験から立ち上がりつた本市の姿と市民の心を代表する意味だと思います。

不死鳥福井を明るく熱く元気に！
一笑顔あふれる街を一

三度目の市議会議員選挙に当たり、地域一丸となつての応援を頂き、皆様一人一人の思いに感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

当選御礼

(青心会一同)



こんなにちは 青木 です



第21号

発行 青木みきお後援会
福井市市ノ瀬町21-18
☎ 0776(85)1466
発行責任者 青心会
会長 吉田則夫
印刷 いとう印刷

議会報告

3月議会

一般質問



一、市政運営と市債について

質 市長の任期中での市債残高はどの様に変化してきたのか？

答 市債残高は十九度

質 市債残高はどうして変わったのか？

答 市債残高は十九度

質 原因をどう考えて

答 本来国から交付さ

れるべき地方交付税の不

足分について臨時財政対

策債の発行を通して地方

が肩代わりしております。

この四年間で160億円

の発行を見込んでおり、

元利償還金の全額が普通

な取扱いです。

街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

一笑顔あふれる街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

一笑顔あふれる街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

一笑顔あふれる街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

一笑顔あふれる街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

一笑顔あふれる街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

一笑顔あふれる街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

一笑顔あふれる街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

一笑顔あふれる街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

本年度は、市債残高は114億円から1323億円となり、四年間で一般会計で182億円、全会計で126億円増加する見込みである。(東村市長)

原因をどう考えて

いるか今後の見通しについては?

本来国から交付さ

れるべき地方交付税の不

足分について臨時財政対

策債の発行を通して地方

が肩代わりしております。

この四年間で160億円

の発行を見込んでおり、

元利償還金の全額が普通

な取扱いです。

街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

一笑顔あふれる街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

一笑顔あふれる街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

一笑顔あふれる街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

一笑顔あふれる街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

一笑顔あふれる街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

一笑顔あふれる街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

一笑顔あふれる街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

一笑顔あふれる街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

一笑顔あふれる街を一とは、町内会や校区での日常的ななつたつながりがあります。

議員研修会開催

議長会の廣瀬氏を招いて、

議会に期待される機能とそ

の現状について研修会を行

つた。全国的

な傾向の中で

の研修会を行

つた。全国的

な傾向の中で

の現状について研修会を行

つた。全国的

な傾向の中で

</

秦地区

自治会長に聞く!!

増田 柳原自治会長
■福井県も原発を多く抱えている。福井市も直線距離にすると原発からそう遠くない。県都福井市の原発に対する姿勢を、市民にアピールして欲しい。

山内 浜島自治会長
■人柄がやさしく、これまでの議員さんとは違った雰囲気がある。親しみやすく接しやすい。地域のために頑張って欲しい。

谷口 市ノ瀬自治会長
■これからも、青木議員を育ててほしいと思います。

松浜 石橋自治会長
■秦小中学校から国道416号線に出る交差点の見通しが、非常に悪いので事故が起こるのではないかと、非常に心配している。何度か陳情しているので何とかして欲しい。

三月十一日、未會有の大災害が日本を襲いました。日本人としてこの災害をどうとらえ、日本復興のために何が出来るのか。悩みましたが、とりあえず行こうと決心。議会途中でしたが、岩手県に向かいました。三月十九日に災害動を開始しました。そして三ヶ月間、様々



東日本大震災

元同僚市議会議員 後藤勇一氏の復興支援



な活動を取り組んできました。ボランティアセンターの立ち上げから、在宅高齢者の介助活動、障害者施設支援活動、保育所支援活動、瓦礫で封鎖された道路、農道の復旧、家屋の解体から荷物の運び出し、田畠の瓦礫撤去。

この災害を通じ実感したことです。

この